

Stimmen zum Gala-Ball und den Masters Gold- und Diamond-Cup-Turnieren



Turniertanzen für Master Paare



Michael Lindner

Admin

Mitglied mit herausragender Beteiligung · 10. November um 09:07 ·

...

Liebe Freunde des Masters Tanzens,

Ich freue mich sehr, über die am letzten Samstag stattgefundene Endveranstaltung des Masters Gold und Diamond Cups berichten zu können.

Die Zahl der Turniere, bei denen Masters Paare bei einem Einladungsturnier am Start sein können ist nicht sehr groß. Und wenn dann noch in so liebevoller Weise für die Paare ein Turnier durchgeführt wird, dann muss davon auch berichtet werden. Aber dazu gleich mehr.

Der TSC Unterschleißheim feierte am vergangenen Samstag sein

40-jähriges Bestehen und hatte sich dazu die Endveranstaltung der Masters Gold und Diamond Cup Serie gewünscht - und der DTV hat dieses Turnier auch nach dem guten Erfolg der gleichen Veranstaltung vor zwei Jahren gerne dorthin vergeben.

Das Team um den Vorsitzenden Peter Klempfer, den Sportwart Bernhard Kürzinger sowie die Sportbeisitzer und früheren Sportwart Wolfgang Lünebach hat wieder ganze Arbeit geleistet. Herzlichen Dank dafür an alle Helfer des Clubs.

Für die Paare gab es für die Vor- und Zwischenrunden im Nebensaal zusätzlich zu großzügigen Umkleidemöglichkeiten eine hervorragende Versorgung mit Bananen und Äpfeln sowie eine große Videoleinwand, so dass die Paare von dort aus das Geschehen im Hauptsaal bequem verfolgen konnten.

Die Paare konnten sich schön eintanzen wie überhaupt insgesamt alles in Ruhe durchgeführt wurde. So hatten die Paare des Diamond Cups bei ihrem 14 paarigen Semifinale nicht etwas 2, sondern 3 Heats, eine Massnahme, die es den Paaren erlaubte, doch noch einmal zwischen den Tänzen Luft zu holen.

Die Abendveranstaltung wurde als festlicher Ball ausgetragen, in deren Rahmen dann auch die beiden Finals stattfanden. Es ist schon etwas ganz anderes, sich in seinen Frack zu werfen bzw. in ein Turnierkleid und dann vor Zuschauern zu tanzen, die ebenfalls entsprechend schick gekleidet sind. Und es ist noch einmal etwas besonderes, wenn dann das Publikum die Paare so frenetisch mit Beifall bedenkt. Der Turnierleiter Peter Klempfner musst oftmals gar nichts sagen, um den Paaren zwischen den Tänzen etwas Luft zu verschaffen. Ich glaube, dass die Paare sich keinen schöner Rahmen für die Endveranstaltung hätten wünschen können.

Herzlichen Glückwunsch allen Paaren und vielen Dank noch einmal an den TSC Unterschleißheim für dieses wirklich wunderschöne Turnier. Nicht immer haben die Paare ein solch wunderbares Ambiente und daher verdient es, ganz besonders erwähnt zu werden.

Lg,

Michael

Romy Groh-Petermann

Es war wirklich wieder eine gelungene Veranstaltung mit toller Stimmung wie schon in 2022. Ich kann allem, was Michael Lindner berichtet, zustimmen. Alles hat gepasst. Veranstalter, Helfende, Turnierleitung, Service- alle mit Liebe und Leidenschaft dabei. Mehr davon 😊. Wir hatten alle viel Freude und Spaß und haben bis 2:30 sogar noch im Hotel weiter gefeiert - war wiedermal wie Klassentreffen. Ganz toll, wie viele Paare vor allem aus dem Norden die weite Reise angetreten und den langen Anfahrtsweg auf sich genommen haben- Respekt.

Liebe Tanzsportfreunde,

Wir durften an der schönen Veranstaltung teilnehmen und ihr habt das Alles mega toll gemacht 👍👍 Die Tänzer wurden mit Getränken und Obst verköstigt, genügend Platz zum Umziehen und Aufhalten im Nebenraum, aber vor allem der Ball mit einer Liveband und das wir „Oldies“ alle 5 Tänze tanzen durften und das sogar 2 x war einfach SPITZE! Was ja heute leider bei WDSF-Turnieren nicht mehr „in“ ist.

Also herzlichen Dank und jederzeit wieder gern bei Euch im Haus!!

Sportliche Grüße aus Hamburg

A & P

Lieber Herr Kürzinger,

ich möchte mich gerne nochmal per Mail für die gute Organisation der Veranstaltung am Samstag bedanken. Es hat viel Spaß gemacht bei Ihnen zu werten und die Rückmeldung der Paare war auch durchweg positiv.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

J

Liebe Organisatoren der Veranstaltung,

wir möchten ihnen zu dieser überaus gelungenen Turnierveranstaltung in Verbindung mit einem tollen Jubiläumsgalaball gratulieren.

In dieser festlichen Atmosphäre haben wir uns sehr wohl gefühlt und möchten uns herzlich dafür bedanken.

Natürlich haben wir besonderes Interesse an den Videoaufnahmen und würden das auch gerne honorieren.

Somit bitten wir Sie herzlich um die Zusendung des Links und der Kontodaten.

Mit tanzsportlichen Grüßen

A und Th

Hello,

vielen Dank für das schöne Turnier, es hat uns viel Spaß gemacht! Wir hätten auch sehr gerne das Video vom Gold Cup.

Viele Grüße aus Köln
Th und K

An den Verein nochmals ganz herzlichen Dank für das schöne Ball-Ereignis. Die Organisation war perfekt, ein wunderschönes Ambiente,

nette Leute und wir haben uns sehr wohlgefühlt bei euch.

Die Lebkuchen haben uns auf dem Heimweg auch gut geschmeckt!

Liebe Grüße und Dank für eure Arbeit an alle Beteiligten

R und J

Guten Tag, wir waren Teilnehmer des Diamond Cups bzw. der Ballveranstaltung anlässlich des 40jährigen Bestehens ihres Vereins. Wir möchten uns für diese außergewöhnlich schöne und super organisierte Veranstaltung ganz herzlich bedanken. Es war uns eine Ehre, in so einem Rahmen tanzen zu dürfen. Allen Beteiligten herzlichen Dank, es hat ganz bestimmt viel Mühe gekostet, dies so auszurichten.

Vielen herzlichen Dank

JG und B

Lieber Peter,

Es war ein wunderschöner Abend gestern. Ein toller Ball. Du hast das großartig geleitet und durch den Abend geführt. Vielen Dank auch für die viele Arbeit, die die Vorbereitungen sicher gekostet haben. Aber es hat sich gelohnt. Schönen Abend G